

Antrag Nr. 19-O-01-0019

Grüne

Betreff:

Kreuzung Friedrichstraße/Bahnhofstraße verbessern

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert,

die Friedrichstraße und die Bahnhofstraße zwischen Friedrichstraße und Luisenstraße so zu ändern, dass folgende Punkte umgesetzt werden:

- Radfahrer sollen ohne Gefährdung die Bahnhofstraße befahren können.
- Fußgänger mehr Platz geben
- und bessere Querungsmöglichkeiten über die Friedrichstraße.

Begründung:

Für Radfahrer ist die Bahnhofstraße zum Dernschen Gelände eine gefährliche Strecke. Im letzten Abschnitt gibt es gefährliche Kreuzungen mit haltenden Bussen und abbiegenden Autos. Dem stadtweiten Ziel, den Radverkehr attraktiver und sicherer zu machen, steht dieser Straßenabschnitt besonders im Weg. Auch für Fußgänger ist die Bahnhofstraße dort nicht angenehm, weil der östliche Bürgersteig zu schmal ist und die Bushaltestelle ein gewaltiges Hindernis darstellt. Die Grünphasen über die Friedrichstraße sind zu kurz.

Wiesbaden, 12.06.2019